

# 西新井地区対 委員研修会・落成祝賀会

青少年対策西新井地区委員会 会長 栗田泰夫

令和5年度研修実行委員会主管・地区対主催の委員研修が、11月18日に行われました。

講師の先生が遠方の為、DVD観賞による講演会となりました。当初は不安だらけでしたが、いざDVDが上演されると引き込まれるように見入ってしまいました。

講師の先生は、南蔵院林 覚乗 住職です。テーマは『心ゆたかに生きる』でした。まさしく生きていくうえで心豊かに生きていけたらさぞかし最高の人生になると思います。現代社会で生きている私たちは、一番がいい・TOPをめざせ・お金持ちが一番などと、上から数えることを最優先に考えてしまう世の中になっています。ものの考え方や尺度の捉え方を変えてみると、その事象が変わりそれこそ『心豊かになる』ことを教えてもらうことができました。

講演は、話し方や人の心に響く語りその中にユーモア溢れる語りが、私は素晴らしい講師だと思います。林 覚乗 住職によるこの研修会は、最高のものでした。

さて、恒例の懇親会ですが、3年間の年月を経て西新井区民事務所の改築が完了して、新たに『西新井センター』となり、落成祝賀会という位置づけで、開催いたしました。素晴らしい施設でこれから西新井地区対事業が継続できることに、私たち一同感謝しております。

